
SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0249/2004 )

Busverbindung Wülfeler Bruch

Der Stadtbezirksrat Döhren-Wülfel hat sich in der Vergangenheit immer wieder für eine 
Buslinie durch das Wohngebiet Wülfeler Bruch/Höltjebaumstraße eingesetzt. Die ÜSTRA hatte 
zugesagt, eine Buslinie vom Schafbrinke über Eupener Straße durch das Neubaugebiet zur 
Peiner Straße fahren zu lassen, sobald das Baugebiet bebaut sei. Aus unserer Sicht scheint 
die Bebauung in absehbarer Zeit abgeschlossen zu sein.
Wir fragen die Verwaltung:
1. Können Sie bestätigen, dass die Bebauung des Gebietes so gut wie abgeschlossen ist?
2. Gilt die Zusage der ÜSTRA bezüglich der Buslinie noch?
3. Wann ist damit zu rechnen, dass das Baugebiet durch den ÖPNV erschlossen wird?
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